

医事課 活動報告

令和8年
1月号 ☺

令和7年11月27日(木)・28日(金)下関市にて開催された「第36回全国介護老人保健施設大会 山口」に、宇部リハビリテーション病院医事課より2名の職員が運営スタッフとして参加しました。大会には、山口県内の老健施設の職員さんも運営スタッフとして多数参加されており、他施設の職員さんとグループに分かれて業務を行いました。会場は下関市民会館、海峡メッセ下関、シーモールで開催され、私たちはメイン会場となる下関市民会館に来場される方々の会場内整理を担当しました。

今大会には、3000人を超える全国の介護施設の職員や関係者が来場され、下関市民会館では開会式をはじめ、厚生労働省による特別講演や安倍 昭恵さんの記念講演、最終日には田村 淳さんのトークイベントも行われ、盛況のうちに終了しました。当院の関連施設である介護老人保健施設 宇部 幸楽苑からは、職員4名が演題発表、1名が座長を務めました。



今回、私たちは運営スタッフとして参加しましたが、想定外の出来事や状況を判断して行動しなければならない場面も多くあり、他施設の職員さんと協力して連携を取りながら業務を行いました。

普段の病院での業務とは全く異なる業務でしたが、限られた時間の中で多くの学びを得ることができ、大会運営に貢献できたことは大変貴重な経験となりました。



大会前日から
会場準備を行いました
おぞろいのスタッフジャンパーで
気合十分! 🔥



次回 栃木大会副会長の
鈴木 康裕氏と
ドキドキ… ❤️



前老健 会長の東 憲太郎氏と
今大会 会長の顕原 健氏と
みんなでイエ~い! 🌟



大会1日目終了後には、
海峡メッセ下関で懇親会が
行われました
安倍 昭恵さんとパチリ! 🌟
(笑顔の素敵なお方でした)

大会2日間
おつかれさまでした
次回は 栃木 だよ♪



最後は実行委員、運営スタッフ
全員で記念撮影 🌸

